

Europa Press 21/09/2015

La Fundació Agrupació apoya con 2.000 euros un proyecto de la Fundación de Investigación de la US



21/09/2015 17:15:00 CET

SEVILLA, 21 Sep. (EUROPA PRESS) -

La Fundació Agrupació ha destinado 2.000 euros al proyecto 'Construyendo puentes entre generaciones desde la Universidad', un programa impulsado por la Fundación de Investigación de la Universidad de Sevilla (US) cuyo objetivo es promocionar los hábitos de vida saludables a través de la realización de actividades intergeneracionales dentro de un contexto universitario.

El conocimiento compartido, el ocio y la acción voluntaria mediante seminarios desarrollados dentro del centro universitario y actividades lúdicas y culturales externas son los tres ejes en los que se basa el proyecto, cuya evaluación será asumida por los mismos protagonistas. La subvención se enmarca en la convocatoria anual de ayudas a entidades sociales de la Fundació Agrupació.

La Fundació Agrupació ha destinado 65.000 euros para subvencionar 28 programas para gente mayor, niños y personas con discapacidad, colectivos a los que la fundación dirige la mayoría de las acciones. El resto de proyectos seleccionados por la Fundació Agrupació, que reciben entre 1.000 y 4.000 euros cada uno, son de Valladolid, Ourense, Zaragoza, Valencia, Alicante, Barcelona, Madrid, Málaga, Bilbao, L'Hospitalet de Llobregat, Teruel, Lleida, Sabadell, Vilafranca del Penedès, Tarragona y Marratxí.

La Fundació Agrupació nació en el año 1993 para canalizar la acción social de Agrupació y convertir en hechos la sensibilidad y la implicación con sus 340.000 socios asegurados y con toda la sociedad, especialmente con la gente mayor, la infancia y la juventud y las personas discapacitadas.

La prevención es el eje troncal de la Fundació Agrupació, que fomenta hábitos saludables para evitar, retardar o paliar situaciones de dependencia física o psíquica y buscar al máximo la autonomía personal. De esta manera, la Fundació trabaja acerca de la alimentación, la actividad física y mental o las relaciones sociales; además, promueve la formación a través de la realización de cursos y actividades formativas, a la vez que da apoyo a proyectos de investigación acerca de los colectivos con los que trabaja.